



9月 園だより(地域版)

社会福祉法人博愛福祉会 下牧こども園

☎ : 46-9381 Fax : 46-9382

発行 令和7年9月1日

文責 園長 山田

## 『やさしさ』ってつながるんだね。」

### ～人権擁護委員6名による「読み聞かせ」～

7月16日、前園長の野倉先生をはじめ美濃市人権擁護委員6名の方が来園されて、年長児10人に読み聞かせをしてくださいました。野倉先生によれば、人権擁護委員の活動としても初チャレンジとのことだそうです。「まもるくん」「あゆみちゃん」も



登場したり、太鼓等の音響もあったりして、目も耳も心もいっぱい揺さぶられた時間でした。最後に担任が「今日はどんなお話でしたか。」と問うと『ありがとう』のお話」と一人の女の子。「そうだね。『ありがとう』といってもらうためにはどうすればいいのかな。」と返せば口々に「やさしくする。」との声。「やさしさをもろうと、もらった人までやさしくなれて、やさしさってつながっていくんだね。」と担任の言葉。みんなで心をそろえて「ありがとうございました。」とお礼を言って終わりました。



私から見て印象的だったことは、6人の皆さんのチームワークのよさでした。委員の皆さんの「子どもたちの心にやさしさを届けたい。『ありがとう』の気持ちよさを届けたい。」という一心の元にお一人お一人が全力で子どもにおくる温かな眼とそのチームワークの美しさを子どもの心は感じ取ったに違いありません。心よりお礼申し上げます。

## 「大人が楽しい時、子どもも楽しい」

今年も保護者会の尽力のおかげで、子どもたちはふれあい夏祭り(7月26日)を最大限に楽しみました。オープニングはその年その年のなりゆきや役員さんのアイデアが交じり合って、毎年違って味があります。今年のオープニングは実行委員のお父さん4人の味や思い、結束力が詰まれた展開でした。

